

ABSTRAK

Nur Wahyuningsih : Pengaruh *Non Performing Financing Nett* (NPF Nett) dan *Financing To Deposite Ratio* (FDR) Terhadap *Return On Assets* (ROA) Pada Bank Syariah Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI)

Bank adalah lembaga keuangan yang dianggap aman dalam melakukan kegiatan keuangan/sebagai perantara keuangan (*Financial Intermediary*). Pengelolaan pembiayaan bermasalah dan dana yang disalurkan yang baik dapat meningkatkan laba. Pembiayaan bermasalah *Non Performing Financing Nett* (NPF Nett) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) merupakan dua faktor yang mempengaruhi laba perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Non Performing Financing Nett* (NPF Nett) terhadap *Return On Assets* (ROA) secara parsial, juga seberapa besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Return On Assets* (ROA) secara parsial. Dan mengetahui pengaruh *Non Performing Financing Nett* (NPF Nett) dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) secara simultan terhadap *Return On Assets* (ROA) secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, analisis regresi sederhana, regresi berganda, koefisien korelasi pearson product moment, korelasi berganda, koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis yang terdiri dari uji signifikansi parsial (uji-t) dan signifikansi simultan (uji-f). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data yang diolah dari laporan keuangan web resmi Bursa Efek Indonesia.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial terdapat pengaruh dan kontribusi negatif signifikan antara *Non Performing Financing* (NPF Nett) terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 25,6%. *Financing to Deposito Ratio* (FDR) terhadap *Return On Asset* (ROA) Secara parsial tidak terdapat pengaruh dan kontribusi yang signifikan dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 0,15%. Kemudian *Non Performing Financing* (NPF Nett) dan *Financing to Deposito Ratio* (FDR) secara simultan terdapat pengaruh dan kontribusi yang signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dengan nilai Koefisien Determinasi sebesar 30,1%.

Kata Kunci: *Non Performing Financing Nett* (NPF Nett), *Financing To Deposite Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA)